

Fecha 29.09.2015	Sección Finanzas	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

- *Inteltráfico, SSP, GDF*
- *Grupo Marzam, Sagarpa*
- *Mexibús, Hugo López Coll*

La contraloría de la SSP del GDF ordenó dejar sin efectos la adjudicación que se había hecho a Inteltráfico, y ordenó a esta dependencia reponer el procedimiento, conforme a la ley, para que se pueda dar un seguimiento y se apliquen conforme a derecho las multas a los automovilistas que violan las disposiciones del nuevo reglamento de tránsito del Distrito Federal. Como usted recordará la SSP del GDF, dentro del programa de licitaciones para el cumplimiento de la reglamentación vial, le otorgó a la empresa Inteltráfico un contrato en junio de 2015, para el monitoreo-registro de multas viales en el Ciudad de México, y a la fecha ya acarrear incumplimiento dictaminado de 51 días, por no procesar y enviar las infracciones, causando con ello un daño al erario de la ciudad, de por lo menos 62 millones de pesos.

Para obtener ese contrato, los representantes de la empresa mintieron en la licitación, específicamente al manifestar tener supuesta "experiencia", presentando contratos que todavía no operaba en ese momento (casos específicos de Ahome y Chihuahua) y no cumpliendo con el requisito de haber procesado y enviado, por lo menos, 80 mil infracciones mensuales, razón por la que no se explica el otorgamiento de ese contrato por las autoridades de la SSP del GDF. En fin, nuevamente se abre una nueva licitación para que, conforme a derecho, se adjudique este contrato para que la circulación de vehículos en el Distrito Federal vaya de acuerdo con lo estipulado en el Reglamento de Tránsito.

Quién es quién en los negocios

México y China siguen estrechando sus relaciones diplomáticas y comerciales. Mientras en Nueva York, en la sede de la ONU, vimos al presidente Enrique Peña Nieto, saludar efusivamente al presidente de la República Popular de China, aquí en México, el titular de la Sagarpa, José Calzada Roviroso, recibió a los ministros de Agricultura, Han Changfu, y de la Administración General de Supervisión de Calidad, Inspección y Cuarentena de China, Zhi Shuming, quienes estuvieron en México para cerrar acuerdos en materia agroalimentaria y reforzar el intercambio comercial en materia agroalimentaria con diferentes mecanismos de cooperación y logística, a fin de aumentar la presencia de los productos de nuestro país en ese importante mercado.

++++

Marzam inició una nueva etapa en la que buscará consolidarse

Continúa en siguiente hoja



Fecha 29.09.2015	Sección Finanzas	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

como líder en el sector de la distribución de productos farmacéuticos y de cuidado personal en México, aseguró Karl Frei, presidente del Consejo de Administración del Grupo Comercial e Industrial Marzam, ("Grupo Marzam") y del Fondo Moench Coöperatief U.A. De esta forma, afirmó José Alberto Peña González, nuevo director general de Grupo Marzam, la empresa se renueva para continuar con su misión de distribuir productos para la salud y el cuidado personal a todos los mexicanos. Su visión es "brindar servicios de excelencia que superen las expectativas de nuestros clientes, proveedores e inversionistas, con el uso de la más avanzada tecnología, procesos de alta eficiencia y un gran equipo humano con alto compromiso".

++++

La prestigiosa publicación inglesa Chambers and Partners, publicó el ranking de abogados que asesoran en materia de leyes de cumplimiento anticorrupción, y en esta ocasión dicho ranking está liderado por el abogado Hugo López Coll, de la firma Greenberg Traurig. Hoy en día la corrupción es un mal que afecta a la gran mayoría de los mexicanos y las empresas, tanto nacionales como extranjeras.

Los Capitales en provincia

TOLUCA, Méx.- Las obras de infraestructura, especialmente vialidades, están convirtiendo a esta entidad como la mejor comunicada del país, con una red **carretera** de más de 16 mil 500 kilómetros. También se están llevando otros grandes proyectos de infraestructura vial, como la construcción de la **autopista** que unirá a La Marquesa con Toluca, la construcción de la línea 4 del Mexibús y del Mexicable, primer teleférico utilizado como transporte público en el país que se localizará en la Sierra de Guadalupe en Ecatepec y el tren interurbano México-Toluca. Además de mejorar la infraestructura, tales proyectos impactarán de manera positiva con el medio ambiente. Un ejemplo es el sistema tipo teleférico, que beneficiará a 300 mil personas, dejará de emitir 17 mil toneladas de dióxido de carbono y reducirá de 45 a 17 minutos el tiempo de traslado de los habitantes de la zona.

loscapitales@yahoo.com.mx